



LIMITATION À 250 VOITURES

Le succès des Legend Boucles© à Bastogne se confirme de jour en jour. A une grosse semaine de la clôture des engagements et un peu plus de cinq semaines de l'événement, les bulletins continuent à rentrer de plus en plus régulièrement. La barre des 200 équipages a été franchie allègrement et plusieurs dizaines de pilotes, parmi lesquels des gros bras belges et étrangers, doivent encore rentrer. On conseille dès lors aux retardataires de ne plus trop attendre car, pour des questions de bonne organisation et de confort pour tous, il a été décidé de limiter le nombre de voitures à 250, toutes catégories confondues, pour cette dixième édition historique.

«Le parcours terminé, notre ami Jean Caro a peaufiné l'horaire. Pour éviter de terminer trop tard le vendredi, pour ne pas risquer que le rallye se morde la queue, ce qui engendrerait des retards, et pour soulager le travail des commissaires, nous avons fixé à 250 le nombre d'autos au départ, en comptant bien sûr les démos, » explique le G.O. Pierre Delettre. *«Ce serait déjà une augmentation par rapport à 2014 et nous paraît le nombre idéal. Au-delà de ce chiffre, les concurrents seront placés sur une liste d'attente selon la date et l'horaire d'arrivée de leur bulletin.»*

Pour rappel, les demandes d'accréditations en ligne sont ouvertes via le site de l'organisation www.racspa.be sur lequel il est aussi possible de remplir son bulletin d'engagement.

POUR PLUS D'INFORMATIONS :

RAC SPA

Tel. : +32 87 79 50 00

Fax : +32 87 47 49 87

Mail : organisation@racspa.be

URL : <http://www.racspa.be/2015/bsl2015/>